

# REVUE DE MONTREAL

---

---

## OUVERTURE DES COURS DE L'UNIVERSITE LAVAL A MONTREAL

---

Mardi, le 5 octobre, était le jour de l'ouverture des cours de l'université Laval à Montréal. Le matin, à huit heures, les facultés de théologie, de droit et de médecine, précédées du Vice-Recteur, entraient processionnellement dans la cathédrale pour y assister à la messe célébrée par Sa Grandeur, Mgr de Montréal. Les élèves des diverses facultés occupaient la nef. Le chœur du grand séminaire était à la tribune de l'orgue.

Le soir du même jour, à huit heures, les mêmes facultés se réunissaient dans la grande salle du Cabinet de Lecture paroissial pour la séance solennelle de l'ouverture des cours.

En présence d'un auditoire nombreux, présidé par Mgr de Montréal et composé de l'élite des citoyens, M. l'abbé L. Beaudet, le nouveau Vice-Recteur, ouvrit la séance par les paroles suivantes:

*Monseigneur,*

*MM. les Professeurs,*

*Mesdames et Messieurs,*

Je ne sais si je me trompe, mais il me semble que vous attendez de l'université, au commencement de cette nouvelle année